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8月 21日袁省中部市
县农民增收考核组来到定
安袁通过查阅资料尧召开汇
报会和实地查看等形式袁
对定安 2013 年度农民增
收目标完成情况进行考核
检查遥

省农民增收考核组组
长谭志强等有关领导出席
汇报会袁 县人大常委会副
主任尧畜牧局局长莫靡袁县
政府副县长莫汉博等相关
领导分别向省考核组介绍
了定安促进农民增收工作
采取的措施经验袁 汇报了
促进农民增收工作取得的
成效遥

近年来袁 定安加大农
村投入力度袁 完善农业基
础设施建设袁 实施项目带
动战略袁 打造农民增收平
台袁并引进龙头企业袁以项
目带动战略袁 打造一村一
品袁 大力推介宣传定安特
色农业和特色产品袁 多措
并举促进农民增收遥 2013
年袁 定安全县农业总产值
40.1亿元袁 第一产业增加
值 24.66亿元袁 农民人均
纯收入 8033元袁分别同比
增长 6.8%尧6.8%和 14.8%遥

听取汇报后袁 考核组
一行先后深入到龙州洋常

年蔬菜基地尧新竹南华养殖专业合作社尧平和
种养专业合作社尧 雷鸣苗圃等地进行实地检
查考核袁对定安大力发展特色优势产业袁打造
定安特色品牌袁落实强农惠农政策袁不断增强
农业农村经济发展的活力的做法表示赞赏遥

考核过程中袁考核组对定安 2013年的促
农增收工作给予充分肯定袁 认为定安围绕促
进农民增收这一主要目标袁 开展了卓有成效
的工作袁特别是在主抓特色优势农业方面袁结
合实际袁明确目标袁重点突出袁并以项目带动
农民增收袁收到了良好的效果遥 考核组要求袁
下一步袁 定安要加大农业产业结构调整的力
度袁用好用活财政资金袁强化各项农民增收工
作措施袁从根本上调动农民生产积极性袁同时
要提前做好下一阶段的农民增收工作的准
备袁确保实现农民增收遥

县发改委尧财政局尧农业局尧扶贫办尧统计
局尧渔业局等相关单位负责人陪同检查遥
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8 月 22 日袁 定安县人力资源和社
会保障局首次联合海口市人力资源和社
会保障局在省工业学校举办 2014年人
才劳动力暨大中专毕业生就业专场招聘
会袁 当天袁 共有近百家企业进场招聘袁
现场有 512 人与用人单位达成就业意
向袁 其中有大中专高校毕业生 142人遥

上午九时袁 招聘会正式拉开帷幕袁
一时间袁 招聘会现场人头攒动袁 气氛热
烈遥 在椰树集团等许多知名企业的招聘
平台前袁 应聘者更是排起了长长的队
伍遥 野今天有很多企业过来招聘袁 提供
的岗位也非常多袁 我看中了一个生产车
间的技术岗袁 待遇不错袁 也很合适自己
的专业冶袁 来自定城镇的陈东利一边填
写应聘表格一边对记者说道遥

记者看到袁 县就业局利用现场招聘
会的平台在活动现场设立就业优惠政策
咨询台袁 小额贷款咨询处袁 为高校毕业
生和下岗失业人员提供职业指导尧 就业
信息尧 创业咨询等公共就业人才服务袁
并现场发放 叶农民工就业窑维权指导曳
宣传材料和企业招聘岗位信息资料遥

现场有关负责人介绍袁 此次招聘
会袁 海口和定安两地的人力资源和社会
保障部门通过创新模式袁 整合资源袁 优
化服务袁 不仅加强了人才区域的合作袁

也有利于探索构建省会经济圈人才信息
共享尧 人才结构互补尧 人才智力自由流
动尧 人才培养合作共融的新机制遥

据了解袁 此次招聘会聚集了省内外
近百家企业袁 提供就业岗位 4000余个袁
包括有软件开发尧 网络维护尧 餐饮服
务尧 技术研发尧 财务管理尧 电气安装尧
市场专员尧 驾驶尧 护工等众多行业的岗
位袁 其中技术管理类岗位达 910余个袁
针对大中专及以上学历的岗位就有近
300个袁 入场企业提供月平均工资普遍

达 1800元以上袁 吸引了众多进城务工
人员尧 下岗失业人员及部分未就业高校
毕业生前来应聘袁 为高校毕业生及定安
农村富余劳动力等广大求职者提供了众
多适合自身条件的就业选择遥 当天袁 招
聘会现场求职者进场人数达到 2500余
人袁 达成意向性用工协议 512人袁 其中
大中专高校毕业生 142人袁 发放宣传材
料 1500余份遥

县政府副县长陈创禄等有关领导亲
临招聘会现场进行指导遥

定安举办 2014年人才劳动力暨大中专生就业专场招聘会

512人与用人单位达成就业意向
姻 王伦 张晓萌

8月 26日下午袁 县委书记陈
军到新竹镇绿色建筑产业园调研
征地进展情况时强调袁要继续加快
产业园区项目建设进度袁协调好征
地过程中的争议问题袁尽快化解矛
盾袁落实土地合理科学规划遥

在月塘村委会的宏达种养专
业合作社袁记者看到袁占地 180亩
的合作社袁种植了南药尧花梨木和
沉香木等名贵药尧木材袁小羊犊正
欢快地吃着青草遥新竹镇政府镇长
蒋莉萍介绍袁由于该合作社占地面
积较大袁这里存在问题较多袁花梨
木和沉香木尚未清点完成袁土地涉
及不同经济社的利益等遥 陈军指
出袁各相关部门要协调配合袁抓紧
跟进袁积极与老百姓沟通袁做通老
百姓思想工作袁妥善处理好青苗赔
偿和土地纠纷问题遥

座谈会上袁 蒋莉萍就绿色建
筑产业园征地进展情况作了汇报遥
截至目前袁 园区征地进展情况基
本顺利袁 青苗清点尧 被征地测量
工作有条不紊的进行中袁 大部分
农户已签定同意征地意向书遥 存
在以下几个问题院 一是农户的祖

宗宅基地征地问题袁 虽已召开群
众协调会袁 但个别群众会后有意
见曰 二是同村不同经济社存在土
地分割不清情况曰 三是征地范围
内尚有未登记坟墓遥

听取汇报后袁陈军对新竹镇的
项目推进进度情况表示肯定遥他指
出袁 新竹镇是定安的西北门户袁处
于 4县市渊定安袁屯昌袁澄迈袁海口冤
和 6乡镇渊定城袁永发袁新兴袁富文袁
文儒袁东山冤的交界处袁地理位置优
越袁辐射能力强遥 在这里打造一个
集仓储尧物流等功能的绿色建筑产
业园袁无论是地理区位尧交通网络尧
原料资源尧物流成本尧环境容量尧优
惠政策等袁都是中小型企业的首选
之地遥 引进中小企业袁既能够为当
地增加税收袁 又能解决就业问题袁
同时还能改变对地产经济过度依
赖的格局袁优化经济结构遥 绿色建
筑产业园项目的落地袁不仅能够促
进新竹镇的经济发展袁对全县来说
也具有重要的发展意义遥

县人大常委会副主任颜永豪袁
县委办尧工信局尧住建局尧国土局等
相关部门主要负责人陪同调研遥

县委书记陈军到新竹镇绿色建筑产业园调研征地进展情况时强调

加快推进项目进度 尽早实现项目落地
姻 蔡佳栩

8月 27日下午袁定安县老区建设促
进会 2014年全体理事会议在县行政办
公大楼北附楼富文厅召开遥

会议选举产生新一届县老区建设促
进会理事长尧副理事长尧理事和正尧副秘
书长袁审议通过县老区假设促进会章程遥
经过选举袁 县政府副县长莫汉博兼任老
区建设促进会理事长袁 李开秀任老区建
设促进会副理事长尧 县扶贫办主任陈灵
兼任老区建设促进会副理事长遥

莫汉博出席会议并讲话遥他指出袁县

老区建设促进会自 1991年 6月成立以
来袁在县委尧县政府的领导下袁在省老促
会的指导和县各有关部门的大力支持下袁
坚持开拓创新袁面向老区袁服务老区尧当好参
谋袁积极建言献策袁努力为老区人民办实事
好事袁有力地促进了老区各项事业的稳步发
展遥 当前袁新一届老区建设促进会成员已选
举产生袁希望新一届老区建设促进会要充分
发挥自身优势袁恪尽职守袁认真履职袁努
力推进老区会各项事业再上新台阶遥

莫汉博要求袁 新一届老区建设促进

会成员要深入学习贯彻落实党的十八届
三中全会和省委六届五次会议精神和全
面贯彻落实全省老区建设工作会议精
神袁进一步解放思想袁不断加强老促会自
身建设袁增强老促会的整体活力袁同时要
加强调查和研究袁 多渠道筹集老区建设
资金袁并认真履行老促会各项职责袁全面
推进老区建设遥

会议还传达了 2014年全省老区建
设工作会议精神袁 县老区建设促进会全
体成员参加此次会议遥

发挥优势 全面推进老区建设
定安召开老区建设促进会 2014年全体理事会议

姻 叶松

县委书记陈军到新竹镇绿色建筑产业园调研征地进展情况遥 蔡佳栩 摄


